

EL CENTENARIO DE SCHUBERT

En la Escuela de Música y Declamación

Con una numerosísima y selecta concurrencia, celebróse el pasado domingo en este instituto la velada conmemorativa del primer centenario de la muerte del gran músico austriaco. El selecto programa fué magistralmente desempeñado por los más adelantados alumnos, sobresaliendo la parte final encomendada a la orquesta concertada y dirigida por el profesor Miguel Angel Espinel, competente Director del Instituto, a quien nos complacemos en felicitar por el éxito alcanzado, así como a sus alumnos.

En esta velada se estrenó uno de los magníficos pianos de concierto que recientemente donara al Instituto el señor General J. V. Gómez, Presidente de la República.